



Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen
Baden-Württemberg

FÜR DIE EINSATZKRÄFTE IN BADEN-WÜRTTEMBERG

Digitalfunk BOS



Polizei Baden-Württemberg

Der Digitalfunk für die Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (Digitalfunk BOS) ist das einheitliche Sprech- und Datenfunksystem für die Sicherheitsorganisationen in der Bundesrepublik Deutschland.

Seit der Einführung im Jahr 2012 steht den Sicherheitsorganen in Baden-Württemberg ein eigenes, hochverfügbares und flächendeckendes Funknetz für die Sprach- und Datenübermittlung zur Verfügung.

Am Betrieb und auch an der Weiterentwicklung des Digitalfunk BOS sind neben der Bundesanstalt für den Digitalfunk der Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BDBOS) mit Sitz in Berlin verschiedene Organisationen auf Bundes- als auch auf Länderebene beteiligt. Gemäß den Regularien für den Digitalfunk BOS wurde in Baden-Württemberg eine Koordinierende Stelle und eine Autorisierte Stelle für den Digitalfunk BOS eingerichtet.

Weitere Informationen zur Digitalfunkorganisation erhalten Sie unter www.digitalfunk.baden-wuerttemberg.de

Link dieser Seite:

<https://im.baden-wuerttemberg.de/de/sicherheit/digitalfunk-bos>

///